
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 
 
 
 

CONSEIL MUNICIPAL DES ENFANTS 
1ER DECEMBRE 2021 

 
 
L'an deux mille vingt et un, le premier décembre, à dix heures, le Conseil Municipal des Enfants de 
TAIN L'HERMITAGE, convoqué pour sa première séance plénière, s'est réuni sous la présidence de M. Xavier 
ANGELI, Maire.          
 
Présents : Vassily BONNETON, Jessym CHAIB, Ambre CHAMPION, Thaïs CHAUMONT, Elia CHAZOT,   
Chéryne CINQUIN, Shaynes DJAFRI, Tanguy FAURE, Elie LAMBERT, Lucas LOUIS, Toni MANCHIA, Juliane 
MERCIER, Simon MOULINET, Aya PONSON-BELAID, Olivia RANDAZZO, Marie SAGNOLE, Rayan SAKHI, 
Gabin SORREL.  
 
 

 
Le quorum étant atteint, M. le Maire ouvre la séance et souhaite la bienvenue à tous les participants à cette 
première séance du Conseil Municipal des Enfants.  
 
Avant de débuter l’ordre du jour, M. le Maire remet l’écharpe ainsi que le kit du conseiller municipal à Shaynes 
DJAFRI et Rayan SAKHI qui n’avaient pas pu être présents lors de l’installation du Conseil Municipal des Enfants 
le 24 novembre 2021.  
 
La parole est donnée à chaque conseiller afin de se présenter et d’exposer son projet qu’il aimerait voir réaliser 
pendant le mandat.  
 
 
PRÉSENTATION DES PROJETS 
 

Ambre propose de cultiver un potager collectif dans la ville ;   

Toni souhaite des opérations ramassage des déchets plus régulièrement ;  

Elie a envie qu’on plante plus d’arbres dans la ville ;  

Aya verrait bien une nouvelle bibliothèque sur Tain l’Hermitage car celle qui existe est trop petite ;  

Tanguy propose de créer des murs végétaux sur les murs des immeubles pour que les gens respirent mieux grâce à la 
photosynthèse ;  

Julia évoque de rendre la ville plus verte, écologique ;  

Shayness souhaite mettre plus de BD à la bibliothèque de Tain l’Hermitage ;  

Elia souhaite agrandir les trottoirs car les personnes à mobilité réduite ne peuvent pas passer ;  

Vassily veut plus de pistes cyclables sur les routes pour améliorer la sécurité des cyclistes et des piétons ;  
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Olivia souhaite plus de jeux dans les parcs ;  

Simon évoque de rendre « la ville plus amusante » tant pour les adultes que pour les enfants ;  

Marie aimerait voir naitre des composts collectifs dans la ville ; 

Gabin pense à un nouveau skate parc ; 

Chéryne évoque également les jardins collectifs pour tous les tainois ; 

Pour Rayan, il s’agit d’améliorer la protection de la ville et de la population ; 

Pour Thais, travailler sur la propreté de la ville est une priorité ;   

Tanguy veut rendre la ville plus solidaire en distribuant par exemple aux habitants des flyers qui les sensibilisent à la 
recherche contre certaines maladies. Et pourquoi ne pas créer également un site internet dédié aux dons ?  

Olivia axe son projet sur la sécurisation des aires de jeux et l’arrêt des copeaux de bois autour de celles-ci,  

Simon voudrait aider les gens dans la précarité en les aidant à se chauffer notamment ;  

Tanguy souhaite des espaces sans tabac sur la Viarhôna afin de protéger les enfants qui l’utilisent fréquemment.  

 
DÉFINITION ET COMPOSITION DES COMMISSIONS 
 

 

Toutes ces belles idées ont fait émerger trois commissions :  

Une ville plus verte composée de Thaïs, Tanguy, Aya, Marie, Elie, Ambre, 

Une Ville plus animée composée de Rayan, Gabin, Toni, Olivia, Simon, Shaynes, 

Une Ville plus sûre composée de Elia, Luca, Vassily, Jessym, Chéryne, Juliane. 

 

INFORMATIONS DIVERSES 
 

 

Mme SAUZET fait un point sur l’agenda. Elle précise aux enfants que toutes les manifestations ne sont pas 

obligatoires mais il serait intéressant qu’il y ait toujours quelques enfants du CME. 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 11h30 

 

 

 

 

 

 


